

PELAKSANAAN YUDISIUM FAKULTAS PSIKOLOGI UMA PERIODE II T.A 2019



PELAKSANAAN YUDISIUM FAKULTAS PSIKOLOGI UMA PERIODE II T.A 2019

Kamis, 21 november 2019. Acara Yudisium Fakultas Psikologi Universitas yang di pimpin oleh Bapak Dekan Fakultas Psikologi Prof. Dr. H. Abdul Munir, M.Pd., Wakil Dekan Bidang Akademik Bapak Hairul Anwar Dalimunthe, S.Psi, M.Si dan Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Bapak Syafrizaldi, S.Psi, M.Psi, Ketua Bagian Prodi Psikologi, Fungsiaris Fakultas Psikologi, Dosen Fakultas Psikologi, Ketua HIMPSI SUMUT, ketua IKAPSI (Ikatan Alumni Psikologi) UMA, Perwakilan Alumni Psikologi Berprestasi, Perwakilan Orang Tua Wisudawan, beserta para lulusan Fakultas Psikologi.



Acara dimulai dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dilanjutkan dengan Mars UMA yang diikuti seluruh para khalayak yang hadir di ruangan yudisium.



Kemudian Sidang Terbuka Senat Fakultas Psikologi dibuka Oleh Dekan Fakultas Psikologi Bapak Prof. Dr. H. Abdul Munir, M.Pd dilanjutkan dengan pembacaan laporan jumlah wisudawan fakultas psikologi berjumlah 208 mahasiswa/wi dengan menyatakan lulus dengan kriteria masing-masing. oleh Wakil Dekan bidang akademik bapak Hairul Anwar Dalimunthe, S.Psi, M.Si.



Acara pun dilanjutkan dengan pembacaan Lulusan Terbaik Oleh Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Bapak Syafrizaldi, S.Psi, M.Psi disertai penyerahan penghargaan dan cinderamata dan foto bersama dengan Dekanat fakultas psikologi.



Kemudian pembacaan janji alumni yang diikuti seluruh peserta wisudawan, dilanjutkan dengan kata sambutan oleh Dekan fakultas psikologi yang sekaligus memberikan motivasi dan nasehat kepada para lulusan dengan mengatakan ” pak munir berharap kepada semua lulusan mulai saat ini berpikir dan bersikap layaknya seorang sarjana bukan seperti mahasiswa. dan jangan pernah puas dengan belajar, setelah lulus nanti pak munir berharap terus belajar bisa dengan melanjutkan ke jenjang tingkat profesi magister psikologi atau dengan membaca banyak buku. Magister psikologi di UMA membuka 2 konsentrasi yaitu konsentrasi psikologi pendidikan dan konsentrasi psikologi industri & organisasi. dan terakhir pak munir berharap alumni psikologi UMA agar sukses kedepannya.”



Kata sambutan selanjutnya dibawakan oleh ilmiah, S.Psi, M.Psi selaku Ketua HIMPSI SUMUT yang memberi pengetahuan mengenai HIMPSI, kapan berdirinya, jejak treecord HIMPSI di masyarakat, kegiatan di HIMPSI, perkembangan HIMPSI, serta mengajak para peserta lulusan agar mau bergabung dan memberikan kontribusi dan membesarkan HIMPSI.



Kata sambutan berikutnya dibawakan oleh ketua alumni psikologi UMA Bapak sunarto S.Psi, M.Psi dengan mengatakan “saya sangat senang melihat adik” calon alumni yang sampai saat ini fakultas psikologi uma sudah sangat banyak mencetak generasi alumni fakultas psikologi yang saya banggakan dan sayangi. saya berharap kepada adik-adik calon alumni dapat menjaga almamater kita bersama.”



Acara berikutnya yaitu penyerahan surat keterangan yudisium kepada para lulusan oleh Dekan Fakultas Psikologi Bapak Prof. Dr. H. Abdul Munir, M.Pd didampingi oleh Wakil Dekan Bidang Akademik Fakultas Psikologi Bapak Hairul Anwar Dalimunthe, S.Psi, M.Si serta pembacaan nama-nama lulusan oleh Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Bapak Syafrizaldi, S.Psi, M.Psi.



Acara dilanjutkan dengan kata sambutan dari Ibu salamiah Sari Dewi, S.Psi., M.Psi., selaku yang mewakili dosen fakultas psikologi, Bapak Samsul Bahri selaku perwakilan orangtua yudisia, Bapak Ferri Effendi, S.Psi., M.Si., Ch., Cht., selaku perwakilan alumni yang berprestasi, serta perwakilan para lulusan Eka Putri Yulandari.





Kemudian acara dilanjutkan dengan pembacaan doa oleh Bapak Hasanuddin, Ph.D dan diakhiri dengan penutupan sidang terbuka oleh Dekan Fakultas Psikologi Bapak Prof. Dr. H. Abdul Munir.

